

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	<a href="#">Moneda en el aire</a> Jeanette Leyva Reus	Hasta siempre Ifigenia	<b>Clara Brugada, la nueva jefa de gobierno de la CDMX, anunció que ratificaría a Pablo Vázquez Camacho al frente de la SSC pocos días después de su triunfo en las elecciones.</b> Cabe decir que el actual secretario de Seguridad Ciudadana capitalino es <b>de todas las confianzas de García Harfuch</b> , quedándose a cargo cuando éste se fue a buscar la candidatura de Morena para jefe de Gobierno.
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Instalarán gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia	La jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, iniciará su primera semana en el cargo con la <b>instalación del Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia, en una ceremonia programada en el patio virreinal del Antiguo Palacio del Ayuntamiento y en la que participarán el jefe de la policía capitalina, Pablo Vázquez; el encargado de despacho de la fiscalía, Ulises Lara, entre otros funcionarios. Primero lo primero.</b>
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Códice</a> Juan Manuel Asai	Glifos	<b>Eliminar o reducir a su mínima expresión la Unión Tepito debe ser objetivo real de la nueva administración, del jefe de la policía, de la fiscalía.</b> Terminar con ese tumor que es la Unión Tepito que no solo es un generador de violencia y de envenenamiento colectivo, sino que puede, por ser también un centro de venta de armas, un foco de inestabilidad para la ciudad.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
OVACIONES EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">Reforma judicial: lucharemos hasta el final</a> Laura Ballesteros	Hasta siempre Ifigenia	<b>En el tema de la Reforma Judicial, en la Cámara de Diputados, nos impidieron el acceso a varias legisladoras de la oposición.</b> No solo eso, en algunos casos a varios colegas se nos impidió el paso a la sede alterna, contrario a legisladores del régimen que fueron transportados al interior <b>incluso por personal de la Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX.</b>



EL UNIVERSAL	<a href="#">Historias de NegoCEOs</a> Mario Maldonado	El Plan Nacional de Energía y los cambios en Pemex y CFE	<b>Otro anuncio importante, que aún no es público, es la llegada de Israel Benítez Pérez como director de Pemex Logística, que hoy toma protesta del cargo.</b> Se trata del ex subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, muy cercano a Omar García Harfuch.
REFORMA	<a href="#">En fragancia</a> Gustavo Fondevila	Supermercados y ministerios públicos	Un hombre hizo varias compras en un mercado capitalino. Fue al sector de autopago y, noto que se había olvidado de pagar un producto. Intento regresar un par de pasos, pero la seguridad privada lo detuvo de inmediato. Ofreció pagar el producto (una bolsa de chips), pero los guardias rechazaron el pago. <b>Pocos minutos después, llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que lo esposaron y trasladaron en patrulla a la Fiscalía. El hombre fue llevado al MP a la espera de la audiencia frente al juez.</b> Tuvo que esperar un par de días la audiencia de control de la detención. Allí el juez lo liberó de inmediato y reganó al Ministerio Público por hacerle perder el tiempo.
LA RAZÓN	<a href="#">Civitas</a> Salvador Guerrero Chiprés	Cordial eficacia, esperanza popular y creatividad política	<b>La seguridad es prioridad en el diseño de una estrategia contra el robo en el transporte y la extorsión.</b> Cuando las máximas representantes del Obradorismo, Sheinbaum y Brugada hacen referencia al tránsito hacia un segundo piso de la transformación. <b>En seguridad, el aprovechamiento de la tecnología será fundamental para desarrollar modelos de patrullaje digital, frente a tendencias, delictivas desplegadas en el espacio virtual.</b> Ante la imposibilidad, probada estadísticamente, de contar con un policía en cada calle, el reporte ciudadano se convierte en una herramienta valiosa.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Estrategia de seguridad	<b>Está previsto que este martes la presidenta Claudia Sheinbaum presente la estrategia de seguridad que su gobierno implementará por los próximos seis años.</b> De acuerdo con la mandataria, el Plan Nacional de Seguridad, que estará a cargo del secretario Omar García Harfuch, se centrará en "fortalecer la inteligencia y la investigación".



SSC

## Síntesis informativa

07 de octubre de 2024

REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Asesinan al alcalde de Chilpancingo	<b>Es de enorme gravedad lo ocurrido en Chilpancingo. El asesinato del alcalde Alejandro Arcos</b> , de filiación priista, con apenas 6 días en el cargo y la forma en que fue ejecutado manda un mensaje pernicioso.
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camín	Ciliacán	<b>El mundo parece caer sobre el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha</b> , luego de una temporada en la que su gobierno desató lo que menos hubiera querido desatar el gobierno federal: rompió la pax narca que gobernaba Sinaloa, desató la guerra entre las bandas de El Mayo Zambada y los hijos de El Chapo Guzmán.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Hasta siempre Ifigenia	<b>Una última vez estará la Maestra Ifigenia Martínez y Hernández en la Cámara de Diputados. Este lunes los grupos parlamentarios rendirán un homenaje de cuerpo presente</b> a la precursora de la izquierda mexicana, tras su muerte el sábado. Ricardo Monreal es quien lleva la organización de las actividades póstumas, en coordinación con su familia.
EL ECONOMISTA	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Habrà gira de Luisa María Alcaide	<b>En la dirigencia nacional de Morena ya se prepara una gira con Luisa María Alcaide a la cabeza en todo el país</b> con el objetivo de llevar a cabo un nuevo proceso de re afiliación y credencialización de militantes.
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	Agonizan los "Chuchos"	<b>La agonizante corriente de "Los Chuchos" encabezada por Jesús Zambrano no encuentra alguna vía de salida.</b> No tienen partido, no tiene ni ideología y no tienen dirigencia, por haber incurrido en pactos inconfesables, tras haberle cedido prácticamente todos los espacios y cargos al PAN de Marko Cortés y al PRI de Alejandro "Alito" Cárdenas.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Se compromete Clara Brugada con las mujeres	Durante la toma de protesta de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Zaira Zepeda presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresa (AMMJE CDMX), <b>destacó el compromiso de Brugada con el empoderamiento femenino.</b>
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Brugada en el Palacio del Ayuntamiento	<b>Arranca una nueva etapa para la CDMX con una luchadora social</b> en la oficina principal del Palacio del Ayuntamiento en la orilla norte de la plancha del zócalo.



LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Clara Brugada: retos de la ciudad	La toma de posesión de <b>Clara Brugada Molina</b> como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, el sábado pasado, hace pertinente reflexionar sobre las <b>condiciones y los desafíos que enfrentará la titular del Ejecutivo local a lo largo de su gestión.</b>
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	Da luz verde Sheinbaum a tren	La presidenta de México, <b>Claudia Sheinbaum, dio luz verde para la construcción del tren</b> que conectará la ciudad de Pachuca, Hidalgo, con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y la Ciudad de México.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	La tormenta que amenaza a Monreal	<b>No todo es miel sobre hojuelas en Morena, pues besar de haber alcanzado la mayoría simple por solos en la Cámara de Diputados con 253 legisladores</b> , eso también, se ha convertido en un problema para el coordinador Ricardo Monreal.
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	En las exequias	<b>Y en la despedida de Ifigenia Martínez</b> , quienes estuvieron a punto de coincidir fueron la presidenta <b>Claudia Sheinbaum</b> y la presidenta de la Corte, <b>Norma Piña.</b>
24 HORAS	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	Rebelión frente a Claudia	<b>Varios funcionarios de nivel alto y medio</b> , de subsecretarios a directores generales y no <b>se diga oficiales mayores, se niegan a abandonar sus cargos.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Ifigenia Martínez: ciclos de la izquierda	<b>La maestra Ifigenia Martínez alcanzó a cerrar simbólicamente su larga lucha política y social por generar cambios</b> ; entre otros, el que posibilitara llevar a la silla presidencial a representantes de movimientos populares y, a la vez, a abrir el horizonte de una continuidad encabezada por una mujer con parecidas prendas universitarias y de izquierda.
EL FINANCIERO	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	Altas expectativas	<b>Sheinbaum asumió la Presidencia con altas expectativas</b> , reflejó la encuesta de El Financiero publicada el día que rindió protesta.
EL FINANCIERO	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	La ministra y la presidenta	Porque la Suprema Corte aprobó estudiarlos cambios realizados a la Constitución en materia judicial, <b>la ministra Lenia Batres acusó la existencia de un "golpe de Estado" la presidenta Sheinbaum denunció un "golpe aguado".</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	El último concejo de Ifigenia	<b>Muy debilitada, Ifigenia Martínez apenas si pudo presidir la sesión en la que Claudia Sheinbaum</b> asumió la Presidencia de la República el martes pasado
EL ECONOMISTA	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	Efectos secundarios	<b>Ha pasado una semana de la inauguración del sexenio de Claudia Sheinbaum. El último heroísmo de doña Ifigenia Martínez</b> ahora debe ser dimensionado con justeza y también, otros sucesos que dejó esa jornada histórica.



EL UNIVERSAL	<a href="#">Fuera del aire</a> Paola Rojas	Gracias siempre Ifigenia Martínez	<b>La noche del sábado impactó con enorme fuerza a México la muerte de Ifigenia Martínez</b> , una figura central de la izquierda mexicana y fundadora del Partido de la Revolución Democrática.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Un montón de plata</a> Carlos Mota	Primera señal: cercanía con empresarios	<b>Una de las prioridades de la presidenta Claudia Sheinbaum está en la posibilidad de mantener estable el precio de la canasta alimentaria.</b> Eso surgió en el anterior gobierno para contener el problema inflacionario de 2022.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Juegos de poder</a> Leo Zuckermann	Primer aniversario	<b>La racionalidad y sensatez se fueron al caño hace un año en esa región del Oriente Medio.</b> El conflicto ha escalado. Hoy hay una guerra en las fronteras sur y norte de Israel. Contra Hamás en Gaza Hezbolá en Libano, Vía aérea, los huties atacan a Israel con cohetes desde Yemen.
MILENIO	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	La presidenta ambientalista	<b>A mediados de septiembre el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, subió a sus redes sociales acompañada de este texto:</b> "Un gusto acompañar a mi estimadísima Sarah Bairstow, CEO de Mexico Pacific Limited, en su stand durante la Gastech 2024 en #Houston. Seguimos trabajando para atraer más inversión y empleos a Sonora.
MILENIO	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	Honrar o no la memoria de Ifigenia	<b>La ascendencia política moral de Ifigenia Martínez en Claudia Sheinbaum fue tanta que al enterarse de su fallecimiento posteó:</b> "El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones.
REFORMA	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	El verdadero golpe	<b>El gobierno planea seguir adelante con la reforma judicial sin importar las decisiones de la SCJN.</b> Eso sí sería un golpe de Estado.
REORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Por las mujeres	<b>Ojalá nuestra Presidenta ponga el ojo en los visos de machismo</b> que aún quedan en nuestra sociedad.
REFORMA	<a href="#">Tolvanera</a> Roberto Zamarripa	El mensaje	Urge diálogo para dar confianza. <b>Un gobierno de enorme legitimidad enfrenta pronósticos económicos a la baja.</b>
MILENIO	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	Entrada y salida de la crisis	<b>Ni cómo negarlo, México está a punto de entrar a una grave crisis constitucional.</b> Sin embargo, la propia Carta Magna ofrece solución del aprieto.



EL FINANCIERO	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	Una botanita	<b>Preacomodado en su oficina una vez ratificado por la presidenta Sheinbaum, el titular del IMSS, Zoé Robledo</b> , cosa rarísima, ya ha sido objeto de graves señalamientos de irregularidades
MILENIO	<a href="#">Bala de terciopelo</a> Ana María Olabuenaga	Yo, Presidenta	Son de esas imágenes que algo tienen que mover en el que las mira. Fresca, distinta. Por lo menos eso es lo que quiero creer. Y que no lo vemos así, lejos de cualquier cursi devaneo, <b>significará aceptar que este México cínico y desalmado no tiene remedio.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">La feria</a> Salvador Zamarripa	Presidenta, vaya a Sinaloa	<b>En el sexenio anterior padecimos la resistencia absoluta del titular del Ejecutivo a modificar su agenda, Palacio Nacional fue un búnker</b> y la mañanera la única ventanilla de atención, por así llamarlo, de quejas. Por el bien de todos, el nuevo gobierno debe cambiar eso.
LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	Conversan en directo y en inglés	<b>Hubo buena química</b> en la primera conversación telefónica-en inglés, sin traductores de por medio- que <b>tuvieron Claudia Sheinbaum y Joe Biden.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán del Río	Crisis constitucional	<b>El oficialismo ha pretendido que olvidemos todo lo ocurrido en el camino de aprobar y publicar dicha reforma.</b> No solamente la manera caprichosa en que se le otorgó el número suficiente de diputados para modificar por Sí solo la Constitución, sino la forma en que obtuvo los votos que le faltaban en el Senado, comprando y amenazando a los legisladores.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	La tonafiesta de Clarita	<b>El sábado pasado le robaron los reflectores a Clara Brugada</b> , al asumir como jefa de Gobierno de la CDMX. Se supone que la toma de protesta ante el Congreso de la Ciudad de México era su fiesta, y que sería ella la única estrella, <b>pero su invitada principal, Claudia Sheinbaum. le robó los reflectores.</b>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



SSC